

Recibe el galardón por la práctica 'IMDEA Software ecoHealth'

El IMDEA Software de la Comunidad de Madrid es premiado en la V Edición de los Premios Innovación y Salud de Mutua Universal

- Los objetivos de la acción son fomentar la conciencia ecológica, facilitar la integración en un entorno multicultural y ofrecer posibilidades para la conciliación laboral

21 de junio de 2020.- El Instituto IMDEA Software, que forma parte de la iniciativa IMDEA (Institutos Madrileños de Estudios Avanzados) creada por la Comunidad de Madrid en 2006, ha recibido el premio a la mejor práctica innovadora en promoción de la salud en la categoría de pequeña y mediana empresa concedido por la Mutua Universal.

La V Edición de los Premios Innovación y Salud de Mutua Universal reconocen la innovación en beneficio de las personas y sus galardones están destinados a distinguir la labor de aquellas empresas altamente comprometidas con la promoción de la salud y que hayan llevado a cabo proyectos o acciones innovadoras que representen una mejora en la calidad de vida y la salud de sus trabajadores.

La acción premiada 'IMDEA Software ecoHealth' nace con el planteamiento de la nueva sede de la Fundación en 2009, y desde entonces se ha ido desarrollando y ampliando con el paso del tiempo, así como con la colaboración inestimable de sus propios trabajadores.

Los objetivos principales de la acción persiguen fomentar la conciencia ecológica; facilitar la integración en un entorno multicultural; ofrecer posibilidades para la conciliación laboral y mantener una conversación continua en el tiempo sobre asuntos de interés general para poder avanzar e innovar persiguiendo una constante mejora para el conjunto de la plantilla.

El Instituto IMDEA Software pone facilidades para que sus trabajadores lleven una vida saludable y hagan ejercicio; promueve el desplazamiento en bicicleta dotando al aparcamiento de su propio espacio; cuenta con una sala de usos múltiples junto a los vestuarios en la que se pueden realizar actividades deportivas; tienen una sala de lactancia; y, entre otras cosas es un espacio cardioprotegido que ofrece a su plantilla formación para poder aplicarlo en caso de necesidad.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

Además, el Instituto es un centro de investigación comprometido con el Medio Ambiente. Cuenta con plazas de aparcamiento con cargadores eléctricos, se utilizan productos de limpieza 100% ecológicos y se fomenta activamente el reciclaje, y el sistema de domótica convierte a su sede en un espacio eficiente (Clase Energética B).